

Ghislaine Beaudet

Nous avons appris avec regret la disparition de Ghislaine Beaudet. Maire de Pierrefitte-ès-Bois de 2014 à 2020 après avoir été première adjointe, elle est décédée dimanche soir à l'âge de 80 ans.

L'un des moments forts de son mandat de maire aura été l'accueil en octobre 2015 de vingt-six migrants au centre de vacances du ministère de l'Écologie. Accueil qu'elle avait soutenu malgré les critiques. Lors de sa dernière cérémonie des vœux en janvier 2020, elle était revenue sur ce moment. « Je considère avoir juste fait preuve d'humanité envers des personnes fuyant la guerre et la dictature. Enfin, soyons humains et pensons à ce que nous ferions s'il s'agissait de nos propres enfants », avait-elle déclaré. Sous sa mandature, en 2015, avait également été baptisée la salle des fêtes du nom de Jean Zay. Elle avait été inaugurée en présence de Catherine Martin-Zay et Hélène Mouchard-Zay, les filles de l'ancien ministre de l'Éducation na-



Ghislaine Beaudet.

tionale assassiné par la Milice.

Une inauguration que rappelle le sénateur Jean-Pierre Sueur. Il l'avait reçue au Sénat en septembre 2019. « Elle était très attachée à Jean Zay. Elle s'est aussi battue pour le maintien de l'école, elle y tenait énormément », explique-t-il.

Autres démarches dans laquelle Ghislaine Beaudet s'est beaucoup investie : la sauvegarde de l'église Saint-Amâtre.

Les obsèques de la défunte se dérouleront le vendredi 17 mai à 16 heures au cimetière de Pierrefitte-ès-Bois.